



PFADFINDERSCHAFT ST. GEORG
SCHELLENBERG



Die „Pfadfinderschaft St. Georg Schellenberg“

lädt euch am **Sonntag, 16. März 2025**

von **10.30 bis 13.00 Uhr**

zum

Suppentag

im **kleinen Gemeindesaal** ein.



Der Erlös eurer Spenden kommt auch dieses Jahr vollumfänglich einem Projekt von Bischof Kräutler zugute. In vielen Gemeinden am Xingu ist die medizinische Versorgung mangelhaft. Schwangere müssen für die Geburt weite Strecken zu Fuss oder auf Lastwagen in die nächste Stadt auf sich nehmen. Für diese Frauen wurde das «Haus für Mutter und Kind» eingerichtet, in welchem die Mütter vor und nach der Geburt wohnen können, bis sie sich bereit für den beschwerlichen Rückweg in ihr Dorf fühlen. Das Projekt rettet vielen Frauen und ihren Kindern das Leben. Jährlich kommen ca. 640 Frauen im Haus unter, was entsprechende finanzielle Mittel braucht.

Wir freuen uns auf euer Kommen!
Die Pfadfinderschaft St. Georg